

## Once colegios están en la recta final del Concurso "Energy Challenge"

La Seremi de Energía de la Región de Valparaíso, Arife Mansur, anunció que ya se encuentra en la etapa final, la cuarta versión del Concurso Energy Challenge: El Desafío de la Energía.

El concurso, busca impulsar la conciencia sobre la eficiencia energética y las energías renovables en establecimientos educacionales de la región, promoviendo la participación activa de toda la comunidad educativa, incluyendo docentes, estudiantes, directivos y personal administrativo.

Son un total de 11 colegios de la región que participan, trabajando en sus manuales de buenas prácticas del uso de la Energía en esta competencia, como son la Escuela Teniente Ignacio Serrano Montane de Quilpué, el Colegio Fundadores de La Calera, el Colegio El Melón de Nogales, el Saint Benedict College de Viña del Mar, Colegio Gea de Quilpué, el Liceo Bicentenario Antumapu de La Calera, el Colegio María Montessori de Los Andes, el Instituto IDEAC de La Calera, la Escuela España de Los Andes, la Escuela 21 de Mayo F-97 de San Felipe y Liceo Agrícola de Quillota. Estos colegios suman una matrícula de casi 5 mil estudiantes.

### GANADORES RECIBIRÁN LABORATORIO SOLAR

En el anuncio, la seremi de Energía detalló que el primer y segundo lugar recibirán como premio a un laboratorio solar escolar, lo que les permitirá profundizar en el conocimiento sobre tecnología fotovoltaica y su aplicación en experiencias de laboratorio, los que serán seleccionados



en base a la mayor disminución del consumo energético en comparación con el año anterior, utilizando las lecturas de las cuentas de luz como referencia.

"Estamos en la etapa final del concurso y tenemos muy buenas noticias. Hoy recibimos a representantes de la empresa Solek, uno de nuestros auspiciadores, quienes presentaron los excelentes premios que se entregarán al cierre de esta iniciativa que nos llena de energía. Esta es una oportunidad valiosa para fomentar las buenas prácticas en materia de energía en nuestra región", destacó la seremi.

Cabe mencionar que entre los auspiciadores de esta versión 2024 están las empresas CGE, Isa Interchile y Solek, quienes financiarán los laboratorios fotovoltaicos que se entregarán a los dos primeros lugares. A esto se suman las capacitaciones para los docentes de los colegios ganadores en el uso de estas valiosas herramientas, las que serán impartidas por parte de profesionales de Duoc UC Valparaíso,

Luis Martínez, gerente del Área de Salud, Seguridad, Medio Ambiente y Comunidades de Solek, destacó el aporte de la empresa privada en fomentar el uso eficiente de la energía: "Hoy estamos aquí en la seremía de Energía, para mostrar el kit de energía solar que hemos aportado para el Energy Challenge. Para nosotros, estas iniciativas son fundamentales, ya que están alineadas con nuestra estrategia de sostenibilidad y fomentan el conocimiento sobre la energía solar y sus beneficios", destacó.

Finalmente, cabe mencionar que en la versión anterior del concurso, la Escuela San Ignacio de Loyola de Valparaíso fue la ganadora.

Cristina Muñoz, profesora de Ciencias Naturales de la escuela, compartió su experiencia: "Participar en el Energy Challenge fue una hermosa experiencia que involucró a toda la comunidad educativa. Tuvimos alumnos designados por sala de clase para motivar el ahorro energético".